



Viernes, 25 de abril 2025

## Ministerio de Defensa Nacional



@DefensaEc

¡50 CASAS DE LA MAFIA ALLANADAS EN EL SUR DE GUAYAQUIL! 🇪🇨

Cientos de efectivos del #BloqueDeSeguridad intervinieron más de 50 viviendas y se desarticularon estructuras criminales de la “Mafia 18” y “Los Lagartos”. Este operativo fue posible gracias a la firme voluntad política del presidente Daniel Noboa y el liderazgo de los ministros Gian Carlo Loffredo y John Reimberg. Las familias ecuatorianas son nuestra prioridad. 🇪🇨. [Ver más](#) Nota Referente [Primicias Expreso El Telégrafo](#)



@DefensaEc

Boletín 105 | 50 CASAS DE LA MAFIA ALLANADAS EN EL SUR DE GUAYAQUIL El Bloque de Seguridad, con cerca de 500 efectivos de Fuerzas Armadas y Policía Nacional, desde horas de la madrugada de este jueves 24 de abril, llegaron hasta el Guasmo y La Floresta donde se dio un duro golpe a la delincuencia a través del operativo Apolo 14, afectando a grupos delictivos organizados “Mafia 18” y a “Los Lagartos”. [Ver más](#)



@DefensaEc

El Bloque de Seguridad, con cerca de 500 efectivos de Fuerzas Armadas y Policía Nacional, desde horas de la madrugada de este jueves 24 de abril, llegaron hasta el Guasmo. Esto es gracias a la voluntad política del presidente de la República, Daniel Noboa, que a través de los líderes del Bloque de Seguridad, el ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo. [Ver más](#)

## Seguridad y Defensa



**Daniel Noboa cambia al comandante de la Fuerza Terrestre de Ecuador. La Hora**

El presidente de Ecuador reemplazó al comandante general de la Fuerza Terrestre, Edwin Fernando Adatty Albuja. ¿Quién asume el cargo? Daniel Noboa, presidente de Ecuador, suscribió este 24 de abril de 2025 desde Guayaquil el Decreto Ejecutivo 615 para realizar un cambio en el liderazgo de la Comandancia General de la Fuerza Terrestre. [Ver más](#)

Viernes, 25 de abril 2025



### Militares incautan 1.000 galones de combustible en muelle de Manta. El Universo

Las Fuerzas Armadas del Ecuador, a través de la Armada Nacional, ejecutaron una operación militar la madrugada de este jueves, 24 de abril, en el muelle artesanal de la parroquia San Mateo, en Manta. La acción resultó en la aprehensión de tres embarcaciones de pesca artesanal presuntamente involucradas en el transporte y comercialización ilícita de combustibles. [Ver más](#)



### Negro Willy, líder de Los Tiguerones, pide no ser extraditado desde España porque «las cárceles de Ecuador son peligrosas y teme por su vida». La Hora

El líder de una de las bandas narco delictivas más sanguinarias del país, dice temer por su vida si lo extraditan desde España a Ecuador. Alias Negro Willy es señalado por diversos delitos, entre los cuales, está la toma armada del canal TC Televisión y el asesinato de un fiscal. Quien fue guía penitenciario y formó su propia organización criminal dirigía atentados desde España. [Ver más](#)



### Quito: Hospital Carlos Andrade Marín intervenido por sospecha de grupos de delincuencia organizada operando y amenazando al personal. La Hora

Pese a la ejecución presupuestaria, en el Hospital Carlos Andrade Marín faltan medicinas e insumos. El Gobierno sospecha de grupos de delincuencia organizada, pues funcionarios han sido amenazados, especialmente, personal del área de contratación. El Hospital Carlos Andrade Marín es el segundo centro del Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social en ser intervenido por las autoridades. [Ver más](#)



### Disturbios en la cárcel de Ambato tiene en zozobra a los moradores de la zona. La Hora

El temor y la zozobra nuevamente se elevaron entre los moradores de los alrededores de la cárcel de Ambato luego de que este jueves las internas generaron disturbios. La presencia de un gran número de policías y militares eran la evidencia de que algo estaba pasando al interior de la cárcel de Ambato. [Ver más](#)



### Cárcel del Encuentro: ¿Quiénes irán al nuevo centro penitenciario de Santa Elena?. La Hora

Luego de tres meses de paralización por un atentado, la construcción de la cárcel del 'Encuentro' se retomó en la provincia de Santa Elena. ¿Quiénes irán al nuevo centro penitenciario? Luego de tres meses de paralización por un atentado, los trabajos en la cárcel del Encuentro (provincia de Santa Elena) se retomaron este abril de 2025. [Ver más](#)

Viernes, 25 de abril 2025



### Armas nuevas que iban a bandas criminales de Guayaquil se escondían en el motor de un carro en Durán. Primicias

Dos personas que estaban en actitud sospechosa dentro de un vehículo en la vía principal del cantón Durán, una de las más violento del mundo, alertaron a policías que los interceptaron este jueves 24 de abril de 2025. Al revisar el carro los uniformados encontraron con ocho armas de fuego tipo revólver de fabricación nacional en el capot, junto al motor. [Ver más](#)



### Cuatro policías con prisión preventiva por presunto secuestro extorsivo en Guayaquil. Primicias

Un juez de Guayaquil acogió parcialmente el pedido de Fiscalía y dictó medidas cautelares este jueves, 24 de abril de 2025, en contra de un grupo de policías que son procesados por presunto secuestro extorsivo. Durante la audiencia, el magistrado dictó prisión preventiva para los agentes Diego C. L., Alexis U. C., Jorge Ch. Q. y Stefanny E. S. [Ver más](#)



### Clínicas clandestinas en Guayaquil, centros de reclutamiento criminal y extorsión. Primicias

John Reimberg, denunció que “realmente no están en rehabilitación, sino que salen a atemorizar el sector”. Según el funcionario, los internos eran mantenidos bajo condiciones inhumanas y liberados por las noches para realizar tareas de intimidación y extorsión en los barrios aledaños. Además, señala Reimberg, estas personas registran antecedentes penales. [Ver más](#)



### Alcaldías de 19 ciudades se unen para tratar la inseguridad en Guayas. Expreso

EXPRESO pudo conocer que el alcalde de Guayaquil, Aquiles Álvarez, no asistió a la reunión. En su representación, estuvo Fernando Cornejo, director de Seguridad EP. Según la autoridad, la reunión es un paso importante hacia la lucha contra la inseguridad en la provincia del Guayas. Se espera que las autoridades tomen medidas efectivas para combatir la delincuencia organizada y mejorar la seguridad de los ciudadanos. [Ver más](#)

## Coyuntura



### Tembor en Ecuador: Dos fuertes sismos se reportaron en Esmeraldas y Guayas este 25 de abril. Primicias

En pocos minutos, dos temblores ocurrieron en Ecuador la mañana de este viernes. El sismo de Esmeraldas se sintió en 56 cantones y se reportan daños. [Ver más](#)

Viernes, 25 de abril 2025

**Ecuador: ¿cómo solucionar la corrupción en la Justicia?.****La Hora**

Sobre qué pueden hacer los gobiernos que no son del socialismo del siglo XXI frente a los casos de presunta corrupción estancados, la socióloga plantea una posibilidad: "Hacer una reforma de la Justicia muy a fondo porque ha sido utilizada para perseguir enemigos, para tapar actos de corrupción, ha sido utilizada instrumentalmente para gobernar sin transparencia y sin control social". [Ver más](#)

**Emergencia regional por temporal invernal se extiende a 12 provincias. Primicias**

Los estragos por las fuertes lluvias en Ecuador no han parado y la Secretaría Nacional de Gestión de Riesgos decidió incluir a cuatro provincias más y ampliar por 60 días la declaratoria de emergencia regional por el invierno. La decisión fue anunciada durante el Consejo de Seguridad Provincial del Guayas, realizado este 24 de abril en la Gobernación, donde abordaron también los daños causados por las lluvias en los cantones de esa provincia. [Ver más](#)

**Opinión****Sostén de crónica roja. Wellington Toapanta. La hora**

Quienes pretenden retocar la Constitución, creen que con restablecer el sistema parlamentario bicameral, abolir las funciones electoral y de transparencia y control social, modificar la integración del Consejo de la Judicatura, Ecuador saldría de las oquedades de la narcopolítica, dejando intactos cánones que sostienen su sobrevivencia y expansión.

La omisión, ¿cómplice? deja incólume la estructura garantista que sustenta el mercado del narcotráfico. [Ver más](#)

**El megafraude que no fue. Editorial. La Hora**

Casa adentro se elaboraron argumentos conspirativos, como que no se pueden perder votos en una elección; que la tinta de los esferos contenía una sustancia química especial que permitía que desapareciera el rayón del voto y se traslade, solamente, de Luisa González a Daniel Noboa, pero no al contrario; o que las FF.AA. fueron cómplices del fraude, porque se habría dado en las mesas y en el traslado de las actas. [Ver más](#)

**Minería legal en Ecuador: ¿está listo el sector para aprovechar el buen momento del oro?. Liz Ortiz. Primicias**

"La mala noticia dentro de todo esto es la minería ilegal, porque obviamente con precios de oro más elevados también se incentiva o hace más rentable esa actividad", advierte Herrera. Silva refuerza esta preocupación: "El mayor desafío es el avance indiscriminado de la extracción ilegal. La extracción ilegal es un delito que afecta al Ecuador a todo nivel: ambiental, social y económico". [Ver más](#)



Viernes, 25 de abril 2025

### Editorial: Nadie quiere pasear con miedo. Editorial. El Extra

Así que ya es hora de que el Ministerio del Interior y el de Turismo trabajen juntos en serio. Si queremos ver otra vez los hoteles llenos, los tours reventados y a la gente feliz de recorrer nuestro país, hay que empezar por lo básico: garantizar seguridad. Porque sin seguridad, no hay turismo. Y sin turismo, perdemos todos. [Ver más](#)

## Radio y Televisión



**TC Televisión** seguridad militares inhabilitan narco cámaras 24-abril-2025



**TC Televisión** Playas seguridad y turismo en feriado. mención FF.AA. y Policía Nacional 24-abril-2025



**TC Televisión** Guayaquil nega redada contra la delincuencia. Mención FF.AA. 24-abril-2025



**Teleamazonas** Guayaquil hallaron centro de fabricación de municiones del crimen organizado en operativo Apolo 14. Mención FF.AA. 24-abril-2025